
!"#$%&'(

!") !""#!$"!# $%& '(%)* +,-./ *+,-

!"#$%&'#()

*+,-./0123

!"# $%&'()*+,-.

/0123455567*89: ;<

=>?@=A BCDEF2GHIJ

KLA MNOEP2QRSHTUV

WXYZA[1234\$%P2]^

_`aA;%]b.cdefb.gh

i%]-.jHklmnoA pqr

sA tuKk%vwx.chiyz

{|H3}1~89d �8HPF�

�A�F�+���H !!! �AP��

8�d��d{%�������H8

9��A �$����89d ��8

9d����d�3��8d ¡��

¢ "" £Ap��1~H¤/�¥¦§

�'¨©ª�«�¬3_®

°̄±K$²¤�H'¨F3DA

³�´±<%&'£89µ¨h¶@

·;¸t=¹º3]»@X ¼-.½

¤¾]¿8ÀÁÂÃEǞ ÅÆÇÈ
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%）昨天，是南京“一房一

验”政策实施一周年。记者
从南京市建筑工程局了解
到，一年以来，南京市超过

24000套的新建住宅进行
了 “一房一验”，其中
30000余条问题遭到曝光，
并被责令进行整改。

南京市建工局局长贾

德裕介绍，一年来，市区
实施 “一房一验” 工程
390项，总面积约 340万
平方米，近 24000户住
宅，其中否决工程 43项，
监督否决率 11%，有效地

发挥了质量监督的作用，
住房通病得到有效遏制，
涉及住宅工程观感质量和
使用功能的投诉明显下
降 ， 同 期 同 比 下 降 近
80%。贾德裕在记者面前
笑着说：“一年前经常有

市民来我办公室投诉房屋
质量问题，弄得头很痛，但
没办法，投诉了就要去解
决，现在好了，‘一房一
验’实行一年以来这种情

况明显得以好转。”
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昨天上午，南京的天空
持续着阴霾。一封来自日本

的航空信寄到了李秀英的女
儿陆琪家中。这封信让陆琪
的心一下子凉到了冰点。日
本中国受害者辩护律师团律
师山田胜彦在信中告知，日
本最高法院已经驳回了李秀
英对日本政府提起的人身伤

害赔偿诉讼。
在信中，山田律师说，针

对侵华日军 731部队、南京
大屠杀、无差别爆炸诉讼案
于 5月 9日被作出驳回上诉

的判决。
“最高法院于4月27日

针对中国战争受害人的诉讼
案，判断为‘中日联合声明
中，中国人个人对日本国的

索赔权已被放弃’后，陆续驳
回中国人的战后索赔案，我

们的诉讼案也在这局势下被
驳回。”“我们感到非常遗

憾，同时感到愤慨。”山田律
师表示。

李秀英的女儿陆琪说，
“我打开信之后气得浑身发
抖，日本政府竟然企图以此
掩盖暴行！”陆琪用颤抖的手
握着这封信，“这样做是对受

害国国民不负责任，对他本
国的年轻一代不负责任！”

1937年 12月 19日，躲
避在地下室的孕妇李秀英为
了反抗日军的侮辱，身中37
刀，但最后竟然奇迹般地存活
了下来。上个世纪八十年代

末，为了揭示日军暴行，李秀

英勇敢地站了出来，向公众讲
出她年轻时遭受的痛苦。

1995年8月7日，李秀
英正式起诉日本政府，要求
日本政府为侵华战争时期日
本军人所犯下的暴行承担责
任，对她本人所受到的人身
伤害进行物质赔偿并公开谢
罪。为了讨回公道，李秀英两

次赴日本出庭控诉。
这段诉讼经历了整整十

多年，李秀英等到的是一次
又一次失望的结果。虽然如
此，但是年迈的李秀英依然
和年轻时一样倔强和坚强：
“我希望在我有生之年能有

个结果，如果得不到结果，我
希望我的子孙继续为我打下
去，直到有个结果为止。”

老人于 2004年 12月去
世，然而人身伤害赔偿诉讼

始终没有结果，陆琪和兄弟
姐妹们一直为了了却母亲的
这个心愿奔忙着。

陆琪对记者说：“这个官
司我们依然要打下去，哪怕
日本政府只愿意赔偿一分
钱！这是为了我的母亲，也为

了我们的自尊！”
对此，江苏省社会科学

院专家孙宅巍认为，尽管日
本最高法院已经得出“中国
受害者的个人请求权已经放
弃”的结论，但这只是日本单
方面做出的，中国方面并没

有承认，中国受害者依然保
留索赔的权利。
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6月8日，南京市物价局
将就出租车油价运价联动方

案举行听证会。昨日，该局首
次在会前公布了参加此次听
证会的听证代表名单，共 23

名。5月29日，该局还首次在
会前对听证方案进行了公示。
至此，这次出租车定价听证会
尚未召开，已经出现了两项创
新举措。
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昨天，到南京市物价局电

子政务大厅办事的市民、登录
南京价格信息网的市民，都可
以看到参加出租车定价听证
会的23名代表名单，物价部
门详细公布了他们的姓名、身
份和工作单位。在南京历次召
开过的价格听证会中，这样的

做法还是第一次。物价部门表
示，这一方面是为了让政务信
息更加公开透明，一方面也是
为了给市民与听证代表交流
提供方便，让听证代表能反映
更广泛的民意。

与此同时，以往看似“神

秘”的听证方案也没有“保
密”，物价部门还首次在会前
公布了听证方案。任何一位市
民 点 击 南 京 价 格 信 息 网
（www.njprice.com）就可以
查看到。
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23名听证代表中，包括

消费者代表8名、相关方面的
专家学者2名、政府有关部门
代表6名、经营者代表6名、

出租车行业协会代表1名。
这次的8名消费者代表，

除了消协等社团组织外，主要
来自南京市物价局价格听证代
表库，都是从各个行业、领域中
选出的普通消费者代表。为了
防止声音“一边倒”，在《江苏
省政府价格决策听证办法实施
细则》中，对代表人数作出了

具体的规定：省及省辖市举行
的价格听证会的听证代表人数
不少于20人，其中消费者代
表不少于7人。对照之下，这
次的代表组成符合有关法规要
求，消费者代表比例约35％。

¨©ª�«¬�

另外，南京市物价局还于

昨日发出通知，明确市民可报
名参加此次价格听证会。有意
旁听者 （年龄在 18-65之
间） 可凭有效证件于 6月 4
日到南京市物价局 307办公
室报名，经批准凭旁听证参
会。听证会定于2007年6月

8日上午9：00召开，届时将
专门设有旁听席。
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南京出租车定价听证会代表名单公示，消
费者代表占35%，此前，听证方案已在网上公示
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“一房一验”一年来
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